

Le Mémorial de la Shoah et le Mémorial du génocide arménien signent une convention de partenariat pour 5 ans

Les deux institutions s'engagent à travers la signature de cette convention à développer les échanges entre les deux pays en matière de mémoire, d'éducation et de recherche sur la Shoah et sur l'histoire du génocide des Arméniens pour contribuer à la fois en France et en Arménie à une meilleure connaissance de l'extermination des Juifs d'Europe, du génocide des Arméniens et des tueries de masse du XXe siècle.

Des actions ciblées de formation auprès des enseignants de la République d'Arménie ainsi qu'une manifestation annuelle à caractère éducatif seront mis en place conjointement.

Une attention et un soin particulier seront apportés aux échanges de ressources sur l'histoire des Juifs en Arménie et des Juifs d'origine arménienne résidant en France. Les deux institutions prévoient ainsi de créer chacune un fonds spécifique d'archives.

Le Mémorial de la Shoah mettra enfin à disposition du Mémorial du génocide arménien ses expositions itinérantes. Des partenaires tels que les universités, ONG, centres de recherche, mémoriaux, musées et institutions publiques pourront être associés aux projets réalisés dans le cadre de cette convention.

« Le Mémorial de la Shoah et le Mémorial du génocide arménien s'attachent aux valeurs de transmission du savoir, de préservation de la mémoire des victimes, et d'éducation des générations futures dans le but de prévenir la résurgence d'événements similaires »

Jacques Fredj, directeur du Mémorial de la Shoah

Contact presse Heymann, Renoult Associées Sarah Heymann et Lucie Cazassus

Tél.: 01 44 61 76 76 / l.cazassus@heymann-renoult.com

www.heymann-renoult.com

Le Mémorial de la Shoah

Le Mémorial de la Shoah, le plus grand centre d'archives en Europe sur l'histoire de la Shoah, est un lieu de mémoire, de pédagogie et de transmission sur l'histoire du génocide des Juifs pendant la Seconde Guerre mondiale en Europe. Présent sur deux sites, à Paris au cœur du quartier historique du Marais, mais aussi à Drancy face à la cité de la Muette, l'ancien camp d'internement et de déportation pour la majorité des Juifs de France, le Mémorial de la Shoah propose une exposition permanente à Paris et à Drancy. Dans le site parisien, le Mémorial organise deux expositions temporaires par an, ainsi que de nombreuses activités particulièrement variées tant pour les jeunes que pour les adultes afin de mieux appréhender cette période tragique de l'histoire de notre pays et de l'Europe, la transmettre aux nouvelles générations et permettre à chacun de s'approprier cette histoire.

Le Mémorial de la Shoah s'intéresse également à l'histoire de deux autres génocides du XXe siècle (les génocides des Arméniens et des Tutsi au Rwanda). Une meilleure connaissance de l'histoire de la Shoah vise à lutter également contre le retour de la haine et contre toutes formes d'intolérance aujourd'hui.